

Närrisches Treiben

Faschingsverein bei Lebenshilfe



TS/Piding/Anger. Gemeinsam mit den Gästen aus der Pidingenr Werkstätte wurde am Unsinnigen Donnerstag in der Förderstätte in Anger begeistert Fasching gefeiert, berichtet die Lebenshilfe in einer Presseaussendung. Der Faschingsverein Veitsgroma Zunft kam zu Besuch, die musikalische

Untermalung des Fanfarenzugs und die flotten Tänze der „Powerfrauen“ sind eine liebgewonnene Tradition. Bereits das fünfte Jahr in Folge treten die Veitsgroma auf dem Faschingsball der Förderstätte auf. Bei einer gemeinsamen Brotzeit klang das Faschingstreiben aus. – red/Foto: Lebenshilfe